

## France 3 chez Vision !

Soumis par remi dyon

27-05-2007

Dernière mise à jour : 01-06-2007

Lors du week end de préparation pour l'Allemagne des Vision PPC, l'équipe de 3 Partout (Magasine régional de sport) c'est déplacée au Paintball PARK de Grenoble-Meylan.

Venu découvrir le Paintball Sportif, ils sont resté une demi journée : à vous de juger ! Quand à l'équipe de 3 Partout, elle a déjà prise rendez-vous pour une séance de Paintball-Découverte. Merci à eux. Lien vidéo du 27/05/07 11h55-France 3 Auvergne-Rhône-Alpes